
                                                                                                                                                                                                                                        
 La participation : Le quorum ayant été atteint (110 participants présents et représentés soit 61% des adhérents) l’Assemblée Générale a pu délibérer ; 

la connexion par visioconférence grâce aux moyens techniques mis à disposition par le lycée a permis aux absents d’y participer.                                                                                                                                                                               
En l’absence pour raisons médicales du président Robert Blanch, le vice-président délégué Yvan Bassou a ouvert la séance, en présentant aux 

adhérents ses meilleurs vœux pour la nouvelle année et a adressé un remerciement tout particulier  à l'administration du lycée qui nous accueille 
régulièrement pour nos activités. Le président de l'AAA siège d'ailleurs au Conseil d'Administration du lycée en tant que personnalité représentative 
nommée par la présidente de Région sur proposition du proviseur.                                                                                                           
Une minute de silence a été observée en hommage aux anciens disparus : Alain Azaïs, Philippe Balalud de Saint-Jean, Yves Ballaneda, Yvan Cazeau, 
Claude Combes (membre de l’Académie des Sciences), Georges Delmau, Jean-Michel Grabolosa, Jean Iglesis, Marcel Oltra, Eliane Pioli (ancien professeur 
du lycée et épouse de notre trésorier adjoint Serge Pioli), Renada Laura Portet (écrivain et ancien professeur du lycée), Pierre Roig.                                                                                                                          

Le secrétaire Élie Garrigue, a rappelé dans son rapport d’activités qu’avec le maintien des titulaires au Conseil d’Administration et au Bureau, 
l’équipe en place depuis 21 ans déjà, bien rodée et homogène, a poursuivi avec assiduité et persévérance sa tâche de maintien de notre tradition 
relationnelle envers le lycée qui nous héberge et qui nous a permis de nous affirmer dans notre vie aussi bien personnelle que professionnelle.                              
Des distinctions obtenues par des anciens ont été signalées :                                                                                                                                                 -                     
-  Marie-Sophie Lacarrau : nouvelle présentatrice du journal télévisé à TF1.                                                                                                                       -                              
-  Delphine Viguier-Hovasse : nouvelle directrice générale de l’Oréal Paris.                                                                                                                -                                              
-  Jean Camo, président de l’association Artistes au Barcarès : 1er prix pour son tableau Toits de Paris lors du 23ème Symposium catalan  des arts devant 
une  quarantaine d’artistes de renom.                                                                                                                                                 -     -                                                                           
-  Miguel Montargès (34 ans), jeune scientifique de l'Observatoire de Paris à la tête d'une équipe d'une  trentaine d'astrophysiciens de différents pays  a 
découvert une étoile la plus mystérieuse, Bételgeuse, une "super géante" (20 fois la masse du soleil). Sa publication par la revue internationale Nature  de 
renommée mondiale est une preuve que ses découvertes sont  du plus haut intérêt pour la communauté scientifique.                                                    
-  Alphonse Puig a été honoré dans sa commune Sainte-Colombe-de-la-Commanderie pour son engagement : maire pendant 22 ans, conseiller municipal 
pendant 6 ans.           -                                -                 
-  Mathieu Raynal, arbitre de rugby a dirigé en 2021 plusieurs matches internationaux de rugby et la finale du championnat de France Top 14.                             
-  Stéphane Sésé a eu l’honneur de fournir son prestigieux champagne Boërl & Kroff à la table impériale des descendants de la célèbre dynastie Romanov, 
pour leur mariage en  Russie.                                                                                  -                                                                                                        -                                           
-  Mircea Sofonea (31 ans), éminent infectiologue de l’université de Montpellier, a été sollicité à de  nombreuses reprises par les chaînes nationales de  
télévision pour donner des avis médicaux relatifs à la Covid19.-                                                                                                                            -                                                      
-  Jean Sol, sénateur des PO, a été nommé membre du Haut Conseil pour l’avenir de l’assurance maladie et au conseil d’administration de l’agence 
nationale de santé publique ; il siège également à la  délégation sénatoriale à la prospective (proposition des transformations sociétales et économiques) 
et est vice-président de la Mission d’information sur l’évolution et la lutte contre la précarisation et la paupérisation en France.    
-  Léo Tixador, élève de terminale, vice-président du Conseil de Vie Lycéenne 2021, délégué académique des lycées des Pyrénées-Orientales et de 
l’Andorre, a reçu le prix 2021 de l’Education Citoyenne de l’Association Départementale des membres de l’ordre du Mérite.                                                                                    
Il a été signalé que le nombre d'adhésions stabilisé depuis quelques années entre 190 et 200 annuellement se situe en dessous depuis deux ans : 174 en 
2020 et 180 en 2021 dont 5 nouveaux cotisants. La crise sanitaire en est-elle une des causes ?                                                                                                                                  
Les faits marquants de l’année 2021 ont été développés.                                                                                                                                                           
La représentation de l’AAA au lycée dans les réunions du Conseil d’Administration.                                                                                                                          

Les dons apportés au lycée (Centre de Documentation et d’Information, Caisse de Solidarité dont le but est de venir en aide à  des élèves rencontrant des 

difficultés), notre association étant le seul organisme apportant ces aides.■                                                                                                           
Les promotions d’élèves :                                                                                                                                                                                                                               
- Pour la 19ème année consécutive, les 638 nouveaux arrivants en classes de seconde se sont vus attribuer un parrain illustre: François de   Fossa, qui a 
fréquenté l’établissement à l’origine  de l’enseignement secondaire à Perpignan. Homme complexe et remarquable à la carrière mouvementée, militaire 
pour subvenir à ses besoins, son goût le portait plutôt vers la musique et en particulier vers la guitare.    Le concepteur du livret Bernard Rieu a été 
remercié pour la préparation assumée avec méthode et efficacité.                                                                                                                                                                                         
-  Des élèves de la promotion sortante François Jaubert de Passa, ont été désignés par le lycée et distingués au titre meilleurs résultats scolaires                  
(Tristan MESSAGER), meilleurs résultats sportifs (Gabriel FANTI) et excellent engagement citoyen (Léo TIXADOR).                                                                                                           
Chaque prix de 100 € était doté à parité avec lycée. Georges Veyrès, adhérent à l'AAA, a offert un prix de 100 € au meilleur élève de la série économie 
(Marceau Rousseau).                                                  -                                                                                                                                                                                                       
Le site Internet www.anciensdarago.com (très utile pour informer rapidement 83% des cotisants ayant une adresse mail et pour soulager notre budget) 
créé en 2005, rénové en 2013, est plus que jamais opérationnel (actualisation régulière des informations, très nombreuses visites en majorité de France, 
notamment de la région, mais aussi du monde entier). Pour toucher les plus jeunes « anciens », l’AAA est sur Facebook. La page est largement consultée.                                                                                    
Serge Pioli et Élie Duri ont été félicités pour le travail colossal effectué dans l’actualisation régulière du site.                                                                                                                                     
Les sorties amicalistes prévues à Púbol et Ullastret en Catalogne sud puis au Pays du Razès-Bugarach-Rennes-le-Château ont été  reportées  
ultérieurement et remplacées par une visite de Perpignan.                                                                                                                                                                                 
Les relations extérieures de l’Amicale avec l’Etat via la Préfecture, la Délégation Militaire départementale, la  Mairie de Perpignan, les délégués 
Départementaux de l’Éducation Nationale, les Associations des Membres de l’Ordre des Palmes Académiques, de la Légion  d’honneur, de l’Ordre National 
du Mérite et des Anciens Combattants, les Amitiés Internationales André Malraux, les Amis de François de Fossa, l’association La licorne ailée  (qui diffuse 
des écrits de François Brousse ancien professeur de philosophie du lycée et dont le nom sera donné en 2022 à la passerelle enjambant la Basse devant le 
lycée avec l’accord de la municipalité de Perpignan), la Fondation Un Avenir Ensemble, le quotidien L’Indépendant, l’hebdomadaire La semaine du 
Roussillon, les entreprises Delmas musique, brasserie  Milles, restaurant La Table du Mas font penser que notre activité est appréciée.                                                  
Des liens ont été noués avec les associations représentant les élèves du lycée, le Comité de Vie Lycéenne et la Maison Des Lycéens pour développer nos 
appuis aux lycéens et commencer à prévoir la pérennisation de notre association.                                                                                                                              
Les cérémonies de recueillement en l’honneur des 358 anciens élèves morts pour la France se sont déroulées le 7 mai et le 10  novembre, animées par 
des élèves du lycée en présence de diverses  autorités civiles, militaires et de la direction du lycée.   Une lecture du message du Ministre et le dépôt de 
gerbes offertes par l’AAA ont été effectués.           
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          L’élaboration du dernier numéro du bulletin Ricochet, trait d’union entre l’Amicale et les anciens, dont le nouvel exemplaire (envoyé à  tous les adhérents  
          avec le livret de la promotion François de Fossa) a bénéficié d'une qualité encore améliorée. Des félicitations ont été  adressées aux réalisateurs de ce  
          document et à tous nos condisciples qui ont concouru par leurs écrits à sa réalisation.     
         La poursuite de la vente des produits promotionnels représentatifs de l’Amicale : l’écharpe, la cravate, la casquette (création2020) aux  couleurs du  
          lycée, le CD de l’hymne des Anciens, l’accroche sac destiné aux anciennes élèves et aux épouses, le livre « histoire du lycée  Arago de 1808 à 2008 ».       
          Ces initiatives spécifiques à notre association sont, semble-t-il, très appréciées des adhérents.      
         Albert Bueno et Jean-Marie Rosenstein ont été une nouvelle fois remerciés pour leurs créations.   
   En conclusion de ce bilan, le nombre d’adhésions enregistré en 2021 a été salué, témoignage de l’engagement des ancien(e)s considéré  comme un geste de  
   confiance envers le Conseil d’Administration et un encouragement à poursuivre les efforts entrepris.                                                                                                                   

 Le trésorier Élie Duri a déroulé, à l’aide d’un diaporama très clair, un rapport financier dont les participants ont pu constater, par l’exposé  détaillé des  
     dépenses et recettes attachées à chacune des actions, une situation saine, un léger déficit d’exploitation pour 2021 dû à la crise sanitaire et une trésorerie 
      confortable, grâce à la grande rigueur apportée dans la gestion.      
    Serge Paillissé, adhérent AAA, commissaire aux comptes désigné, a certifié la sincérité de la comptabilité présentée, particulièrement bien tenue, donnant une  
     image fidèle et juste des mouvements financiers. Le bilan est consultable sur le site Internet www.anciensdarago.com –  rubriques L'Amicale - Historique –  
    Les bilans financiers.                                                                                                                                                                                                                                                        

 À l’unanimité l’Assemblée a approuvé le rapport d'activités du secrétaire et donné quitus au trésorier pour le rapport financier.                                                                                                                              

 D’autre part, l’Assemblée a accepté de porter en 2023 à  25 euros le montant de la cotisation annuelle par adhérent et la proposition du Conseil  

     d’Administration d'octroyer au lycée des dons (500 euros au CDI et 1000 euros à la Caisse de Solidarité).                                                                                                                                                               

 Une délégation spéciale a été reconduite pour que le Conseil d’Administration puisse décider en cours d’année de l’engagement  de dépenses  
      exceptionnelles dans la mesure où la trésorerie de l’Amicale le permettra.                                                                                                                                                         

 Élections:   L’Assemblée Générale a élu à l’unanimité 
           Conseil d’Administration : Jacky Alquier, Jean-Louis Authié, Jean Banus, Yvan Bassou, Marcel Bile, Robert Blanch, Pascal Blasco,  Georges Bouvery,  
                                                         Louis Carles, Isabelle Carreras, Michel Cavaillé, Régis Cazenove, Élie Duri, Élie Garrigue, Daniel Lloancy,  Jean-Michel Mestres,  
                                                         Maurice Paris, Charles Paulin, André Pignet, Serge Pioli, Bernard Rieu, Sandra Rovira, Gérard Salvador,  Jacques Saquer,      
                                                         Alain Vals, André Xech. Deux nouveaux membres ont été désignés: François-Nicolas Gombert et Patrick Marty.   
                                                         Les représentants de l’Administration du Lycée François Arago  sont membres de droit: le proviseur (Madame Umbria),    
                                                         les proviseurs adjoint (Mesdames Langlais et Madrange), l'Intendant (Monsieur CirettI), et le référent culturel (Monsieur Jean- 
                                                         Michel Pierrot).         
                                                         Une cooptation des représentants du Comité de Vie Lycéenne et de la Maison Des Lycéens a été acceptée.   
            Bureau : président Robert Blanch, vice-président délégué Yvan Bassou, vice-président Louis Carles, secrétaire Élie Garrigue,  
                           secrétaire adjoint Jacky Alquier, trésorier Élie Duri, trésorier adjoint Serge Pioli.                                                                                                                             

 Promotion des classes de Seconde: le choix de Renada Laura Portet, écrivain, poète et linguiste, de renommée internationale et ancienne professeur  
      d’espagnol et de catalan au lycée (présentation détaillée de la personnalité par Pere Manzaneres, ancien d’Arago) était proposé et accepté (1 abstention) par 
      l’Assemblée pour la période 2022-2025. Cette désignation sera soumise pour décision au Conseil d’Administration du lycée. Un appel a été lancé pour que  
     des anciens prêtent leur concours le jour de la rentrée scolaire afin de présenter la personnalité de la marraine de la promotion dans chacune des nouvelles  
     classes de seconde.                       

 Sorties amicalistes non réalisées en 2021 sont maintenues si la crise sanitaire le permet : Rasiguères au printemps (présentation par Jacky  Alquier) et  
      Púbol et Ullastret (Catalogne sud) en automne (présentation par Marcel Bile).  Eventuellement une visite de nouveaux sites de Perpignan sera programmée. 

 Ricochet : un appel à textes a été renouvelé pour le numéro de 2022 et il a été rappelé que l’AAA pouvait informer ses adhérents des ouvrages élaborés 
       par des anciens d’Arago.      
  Plusieurs informations complémentaires ont été apportées  
            - Jean-Louis Authié a présenté la future création d’une structure « Réseau Arago » destinée à faciliter les rapprochements entre des  entreprises locales et  
               les lycéens pour favoriser la connaissance du monde professionnel. 
            - François-Nicolas Gombert a fait part de son intérêt grâce à cette opération pour amener les élèves à appréhender avant et après leur sortie du lycée les 
              possibilités qu’offre le milieu professionnel. 
            - Charles Paulin a suggéré de solliciter des entreprises locales pour les inciter à aider matériellement les structures du lycée (CDI, Caisse de Solidarité,  
              Comité de Vie Lycéenne, Maison Des Lycéens, …) 
            - Léo Tixador a permis de connaitre l’existence, la structuration et les activités (conjointes quelquefois) du Comité de Vie Lycéenne  et de la Maison Des  
              Lycéens. Il a fait part de son expérience au lycée pour le rajeunissement de l’AAA. 
             - Serge Pioli a précisé la portée de l’action de la Caisse de Solidarité en faveur des élèves en situation difficile notamment pour accéder à certaines  
               grandes école dont le coût de l’inscription est très élevé et suggéré d’étudier la possibilité de faire adhérer à l’AAA pour 1 € symbolique les lycéens  
               avant leur départ du lycée (avis favorable des participants présents).  
          Aucun autre point n’étant évoqué, l’hymne de l’Amicale entonné a clôturé l'Assemblée Générale levée à 11 heures.                                                  
     Pour clôturer cette matinée, une conférence ayant pour thème " Réflexions et chroniques de séjours sur l’aide apportée à un village d’Afrique"  a été  
           présentée par Maurice Piferrer, ancien d’Arago, suivie d’un très intéressant débat.           
           Cette passionnante intervention a reçu une chaleureuse ovation des participants. 

              Chacun a pu ensuite procéder au renouvellement de sa cotisation pour 2022 et à divers achats (casquette, livre, CD, écharpe, cravate,  accroche sac).  

               Un savoureux repas a été servi au restaurant La table du Mas aux 37 convives inscrits. 

 

Le président    Le secrétaire    Le trésorier 
 
 
 

Robert Blanch                   Élie Garrigue       Élie Duri 
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